



ST. MATTHÄUS aktuell

10. Januar 2025 – Nr. 113

KATHOLISCHE KIRCHE DÜSSELDORF **KEK – Kompakt: Lieben, Streiten und Versöhnen**

Was glückliche Paare richtig machen: In schwierigen Situationen streiten sie fair! Im Paar-Training werden wichtige Gesprächsregeln vermittelt und an praktischen Beispielen aus dem Alltag erprobt. So kann Versöhnung gelingen.

Das Seminar findet statt an den Wochenenden 17. / 18. Januar und 7. / 8. Februar in den Räumen der Katholischen Ehe-, Familien- und Lebensberatung (EFL), Am Wehrhahn 28.

Information zum Inhalt und Anmeldung:
ASG-Bildungsforum 0211 1740-0 oder www.asg-bildungsforum.de
(Kursnummer: 2502641001).

Es sind noch Karten da ...

für den **Schnatterball** am 26. Februar zum Preis von 17 €.

für die **Karnevalsparty** am 28. Februar – nummerierte Plätze – zum Preis von 19 €.



Erhältlich sind alle Karten bei **Veronika Schnabrich**
Tel. 580 69 05 oder 0151 1766 3230

und sonntags vor und nach der 11-Uhr-Messe in St. Matthäus, am 12. Januar auch im **MATTHÄUS-Café**.

Liebe Leserinnen und Leser,
mit diesem ersten Newsletter in 2025 wünschen wir Ihnen und Ihren Lieben ein gutes, gesegnetes Jahr, Gesundheit und Frieden für die Welt.
Eine erste, lange vorbereitete Veränderung ist für unsere Gemeinde durchaus einschneidend: Die **äthiopisch-orthodoxe Gemeinde**, die seit dem 1. Advent 2015 in St. Norbert ihre Sonntagsgottesdienste feiert, wird die Kirche nun übernehmen.



Wir freuen uns mit der Gemeinde und ihrem Leiter **Priester Beza Mengistu** und wünschen ihnen, dass sie sich weiterhin hier zuhause fühlen.

Herzliche Einladung zum Abschiedsgottesdienst am Sonntag, 26. Januar um 11 Uhr in St. Norbert (statt St. Matthäus).

Ab 1. Februar findet unsere **Vorabendmesse samstags um 18 Uhr** in **St. Matthäus** statt.



Liebe Eltern der Täuflinge aus 2014:
Die schönen hölzernen Blätter vom Taufbaum liegen im Matthäus-Haus zum Abholen bereit. Sie sind z.B. im Kinderzimmer eine schöne Erinnerung.



Wir laden herzlich ein zum **MATTHÄUS-Café** im **Matthäus-Haus** am **Sonntag, 12. Januar** nach der 11-Uhr-Messe.

frech und wild und wundervoll
Kirche
Kunterbunt
im Düsseldorfer Süden
... wieder am 2. Februar

„Buch- und Wein“
Freitag, 17. Januar
19.30 Uhr
Matthäus-Haus

Herzliche Einladung!



ST. MATTHÄUS aktuell
wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str. 4
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof
Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.org
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pastoralbüro** ist erreichbar:
Di + Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:00

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**

Sa 18:00 in St. Norbert
So 9:30 in St. Theresia
So 11:00 in St. Matthäus

Messe Pur
am Sonntag, 12. Januar
um 19 Uhr im Matthäus-Haus

„Schade, dass die Sternsinger nicht mehr an unsere Haustüren kommen!“ Das haben wir mehrmals gehört, als wir am vergangenen Samstag in Garath und Hellerhof unterwegs waren. Schade, das finden wir auch. Aber es geht nur so. Wir haben erklärt, dass wir nicht mehr genug Kinder und begleitende Erwachsene haben, um die vielen Familien zu besuchen. Das haben die Menschen verstanden. Sie haben sich über die kleinen Könige gefreut, für die Kinder der Welt gespendet und gerne einen Segensaufkleber mitgenommen.

Viele Jahre war es gar nicht vorstellbar, dass die Sternsinger nicht den Segen nach Hause bringen würden. Dafür hatten sich die Familien, die besucht werden wollten, in ausgelegte Listen eingetragen. Mit den nach Straßen sortierten Listen sind wir dann mit vielen Kindergruppen durch Garath und Hellerhof gelaufen. Das war immer anstrengend und ermüdend, aber auch sehr schön.



STERNSINGEN FÜR KINDERRECHTE

ERHEBT EURE STIMME!

AKTION DREIKÖNIGSSINGEN
20***C+M+B+25**

Kindermissionswerk Die Sternsinger
Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ)

www.sternsinger.de

Zuletzt – vor Corona – haben wir allerdings ein, zwei Straßenzüge nach einem langen Tag nicht geschafft und das war dann besonders enttäuschend für die, die vergeblich gewartet hatten.

Besonders schön ist nun: Beim Singen auf der Straße und in Geschäften fühlen sich sehr viele Menschen gerne angesprochen, dir wir vermutlich sonst nie erreichen würden.

In verschiedenen kleinen Gruppen waren die Könige noch in allen Messen in St. Matthäus, St. Norbert und St. Theresia, im Hospiz, im CAZ St. Hildegard und im Otto-Ohl-Haus.

Am nächsten Sonntag werden sie noch beim Neujahrsempfang der BIG erwartet. Anschließend geben wir das Sammelergebnis bekannt.

DL

AKTION DREIKÖNIGSSINGEN
20***C+M+B+25**



Fotos: Doris Lausch, Conny Wagner
Garath, Hellerhof, St. Matthäus, St. Theresia und St. Norbert